

ÖVP-Wirtschaftsbund:

Mehr Sicherheit für unsere Kinder

Auch in Ottakring setzen sich ÖVP-Wirtschaftsbundchef Werner Suppan und ÖVP-Bezirksvorsteher-Stellvertreterin Astrid Buk dafür ein, dass sich unsere Kinder im Fall des Falles auch auf unsere Unternehmen verlassen können. Im Rahmen der Aktion „Betriebe helfen Kindern des ÖVP-Wirtschaftsbundes stehen Unternehmen zur Verfügung, wenn Kinder Hilfe brauchen.“ Wenn sich ein Kind verlaufen hat oder bestimmten Gefahren ausgesetzt ist, dann schauen die Unternehmen nicht weg, sondern hin und helfen, erklärt Ottakring-Anwalt Werner Suppan. Mehrere tausend Betriebe in Wien haben sich bereits der Initiative angeschlossen. Mit einem speziellen Aufkleber an den Schaufenstern der Geschäftslokale zeigen



Werner Suppan und Astrid Buk verteilen Aufkleber und Sicherheits-Folder an Ottakringer Unternehmer.

sie, dass sich Kinder bei ihnen sicher fühlen können. Um sicherzustellen, dass die Unternehmer in jedem Notfall richtig reagieren, wurde gemeinsam mit der Wiener Polizei ein Info-Folder entwickelt. Ein starkes Netzwerk zwischen Wirtschaft und Polizei macht auch in Ottakring die Straßen für unsere Kinder wieder sicherer.